

## Högen-Wanderung 04.05.2019

Am Samstag fanden sich um 5:00 Uhr 7 fleißige Wanderer

Klaus, Gudrun, Rosi, Hildegard, Reinhold, Ursula, Elfi zur Högen-Wanderung ein.



Am Moritzberg wurden sie mit Kaffee und Brezen von Werner um 8:45 Uhr begrüßt.

Nach kurzer Stärkung und Verstärkung von Petra, ging es gutgelaunt weiter.

In Gersdorf gesellte sich Walter bei leichtem Regen zu der Gruppe.

Bei Schrotsdorf wurde noch ein kleiner Stopp eingelegt, um den auch bei Regen auftretenden Durst zu löschen.

Horst und Eberhard gesellten sich in Prosberg hinzu. Nach der Mittagspause verabschiedeten sich 3 Wanderinnen von uns, die vom Eberhard abgeholt wurden.

Mittelburg war dann die letzte Rast, wo es hervorragenden Kuchen gab.  
Mit

6 Wanderer kam die Gruppe gut gelaunt, nass und zufrieden in Hainritz an.

Dort wurde die Tour mit einem Abendessen beendet.

Werner Meier

